

PUERTO REAL El Consistorio acuerda con las empresas auxiliares la contratación de alumnos

Ofrecen cursos para cubrir la demanda del sector naval

La primera iniciativa formativa estará destinada a formar electricistas

Los cursos tendrán una duración de 400 horas y tendrán carácter teórico y práctico

PACO LÓPEZ
PUERTO REAL

El Ayuntamiento de Puerto Real, a través del Instituto Municipal de Promoción, ofrecerá a partir del mes de noviembre cursos de formación a la carta para desempleados del municipio y del resto de la Bahía de Cádiz con el fin de cubrir la demanda de empleos especializados que reclaman empresas como Navantia y Dragados Off Shore, con amplia carga de trabajo que, sin embargo, no pueden atender al cien por cien por falta de mano de obra.

De esa manera, en las próximas semanas, el Ayuntamiento ofrecerá cursos de formación de 400 horas cuyo objetivo será cubrir la demanda de empleos que las empresas del sector tienen y con quienes ya se ha concertado el compromiso de contratación si el alumnado responde positivamente a las expectativas.

En ese sentido, el responsable de Desarrollo Económico, Antonio Noria, anunció ayer que tras varios meses de contactos con sindicatos y empresas auxiliares del sector naval, se ha logrado el compromiso por parte de estas últimas de contratar.

Según las conversaciones mantenidas por el Consistorio puertorrealense y las informaciones que maneja, la profesión más demandada tanto en Navantia como en Dragados es la de electricista, y por ello será este gremio el que comenzará a recibir los cursos formativos con un grupo, en principio, de cuarenta personas. Aun-



El Ayuntamiento de Puerto Real pretende realizar cursos para cubrir profesiones demandadas por la industria.

que, conocida la demanda de otras profesiones en el sector, el Ayuntamiento de Puerto Real ya tiene programadas distintas especialidades que van a ser necesarias para cubrir la demanda.

La iniciativa formativa puertorrealense ya ha concretado además donde se van a realizar las prácticas de los cursos, ya que la teoría se impartirá en las aulas que ya están disponibles en el Impro.

En concreto, las prácticas se van a llevar a cabo en dos naves de 850 metros cuadrados cada una de ellas, ubicadas en el polígono del Río San Pedro y cuya ocupación ya ha sido negociada con el Consorcio de la Zona Franca.

La iniciativa municipal se completa con la implicación y la incorporación a este proyecto de todas las personas que en su día trabajaron en el sector naval y que en las sucesivas reconversiones del sector se vieron abocadas a la jubilación.

Noria considera que "no habrá

FORMACIÓN

El PP pide un plan para el sector naval

La parlamentaria andaluza del PP por la provincia de Cádiz Carmen Pedemonte anunció ayer que ha presentado una proposición no de Ley en la que solicita un plan de acciones formativas que cualifique a trabajadores desempleados de la provincia para que se integren en empresas del sector industrial y naval. En un comunicado, Pedemonte recordó que la Comisión de Empleo aprobó recientemente una proposición no de Ley para la creación de una escuela de empleo para cualificar a trabajadores de las provincias de Sevilla y Huelva con el objetivo de integrarlos en empresas que prestan servicios en el sector naval.

mejores monitores para los próximos trabajadores del sector naval que los gaditanos de la Bahía que han trabajado toda su vía en él".

El responsable de Desarrollo Económico asegura que la formación ha sido un campo demasiado olvidado tanto por las administraciones competentes como por las grandes industrias, que se han desentendido prácticamente de esta materia.

Esta iniciativa municipal se suma a la exigencia a la Junta de Andalucía por parte de la Federación del Metal, Construcción y Afines (MCA) de UGT en Andalucía de elaborar un plan específico de formación para el sector naval de la Bahía de Cádiz de manera que se dote a empresas como Navantia, Dragados Offshore o Airbus con el suficiente número de profesionales con una formación específica para atender los proyectos que están acometiendo o tienen previsto acometer.